SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 5.613 Ejemplares Difusión: 4.499 Ejemplares

Sección: LOCAL Valor: 845,00 € Área (cm2): 515,1 Ocupación: 47,77 % Documento: 1/1 Autor: REDACCIÓN SALAMANCA Núm. Lectores: 28000

La ofrenda floral a cargo de De Prada cierra los actos del "año Unamuno"

Una recepción y la lectura de poemas forman parte del tradicional homenaje

REDACCIÓN SALAMANCA

El escritor Juan Manuel de Prada el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, realizarán la tradicional ofrenda floral a Miguel de Unamuno hoy, día 31 de diciembre, coincidiendo con el aniversario de su fallecimiento, junto a la estatua que recuerda al pensador en la céntrica calle Bordadores.

Tras la celebración de un acto institucional en el Ayuntamiento, donde se reunirán representantes de diferentes ámbitos de la sociedad salmantina, la ofrenda comenzará a las 13 horas con la lectura por parte del rapsoda salmantino José María Sánchez Terrones de un fragmento del poema "Oda a Salamanca", escrito por Miguel de Unamuno.

"Del corazón en las honduras guardo tu alma robusta; cuando yo me muera guarda, dorada Salamanca mía, tú recuerdo", dice un verso que se leerá en home-

naje a Miguel de Unamuno, que ha protagonizado la programación cultural de 2012 en la que se ha implicado toda la ciudad. Las palabras de Unamuno darán paso a la ofrenda floral por parte de Juan Manuel de Prada y Alfonso Fernández Mañueco para finalizar con las interpretaciones la Banda Municipal de Música. La ofrenda se celebra ante la escultura de Unamuno, obra de Pablo Serrano, inaugurada en 1968 frente a la vivienda en la que vivió y falleció el escritor el 31 de diciembre de 1936.

Esta tradición se remonta al año 1995 y desde entonces han sido muchos las personalidades que han participado en la misma, entre ellos los familiares de Unamuno, como su nieto Pablo Unamuno, que la protagonizó el año pasado, el director de la Real Academia de la Lengua, Víctor García de la Concha, los ex rectores Ignacio Berdugo, Enrique Battaner y José Ramón Alonso, y el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, entre otros.

El alcalde de Salamanca ha querido cerrar los actos del "Año de Unamuno" con el escritor Juan Manuel de Prada, un referente dentro del mundo de las letras.



El nieto del autor, Pablo Unamuno, y el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, en la ofrenda del año pasado.

quien completó la licenciatura en Derecho en la Universidad de Salamanca. Se da, además, la circunstancia de que aunque pasó su infancia y juventud en Zamora, la tierra de origen de sus padres, adonde estos volvieron cuando el futuro escritor era muy niño, nació el 31 de enero de 1970 en Baracaldo (Vizcaya), como el pensador bilbaíno.

No será la primera vez que el escritor, articulista y crítico literario participará en el "Año Unamuno" ya que el pasado mes de octubre, con este motivo, Juan Manuel de Prada ofreció una conferencia en el Casino de Salamanca en la que analizó la espiritualidad de la poesía del pensador bilbaíno, afincado en Salamanca.

Tras cinco años desde que De Prada publicara su última novela titulada "El Séptimo velo", el escritor ha regresado este año al género con su obra "Me hallará la muerte", una historia fascinante de suplantación de identidad. secretos y misterios en el Madrid de los años cincuenta.

De Prada, quien escribió su primer relato "El Diablo de los

destellos de nácar" con tan sólo 16 años, ha sido premiado en varias ocasiones por su obra literaria, siendo en 1997 cuando se dio a conocer por el gran público al alzarse con el Premio Planeta por su novela "La Tempestad".

Junto con su obra literaria, Juan Manuel de Prada ha mantenido desde su inicios una fructífera colaboración en la prensa escrita, fundamentalmente en el diario ABC y en la revista El Semanal, así como en el suplemento de prensa ABC de las Artes y las Letras. II